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国際会長メッセージ

「足跡をしるす」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「自信と誇りをもって We Serve」
ガバナーキーワード「躍進」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「友情と信頼の絆で We Serve」

会長キーワード「元気はつらつ」

今年もいただきました、たくさんのアワード。桜 LC 会員の努力の結晶です。
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新　役　員

会長 挨拶
　20 年ぶりに、2 回目の会長をお受けしました。
クラブも 30 周年を終え、ほっとしているところですので、会員同士の交流の場を多く作りた
いと思います。
　鷹城 LC の故濱田利男さんが「楽しくなければライオンズじゃない」といつもおっしゃって
いたのを思い出します。
　若い会員が早く力を発揮出来ますように、会員同士の絆が深まりますよう努めたいと思いま
す。“無理せず、楽しく、健やかに”をモットーに一年間よろしくお願いいたします。

幹事 就任
　この度　幹事の役を担うことになりました。入会してから約 2 年、会員の皆さまが、高い組織
理念のもと　社会の課題解決に向けた様々な活動に取り組まれているのを学びました。
　入会後、携わった活動はまだ少ない上、組織のことも充分理解できているとはいえない未熟な
私が、このような責任ある役をお引き受けしてよいものか随分悩みました。
　何かと至らないことが多いかと存じますが、少しでも何かお役に立てればと、気持を引き締め
て取り組んで参りたいと思いますので、一年間どうぞよろしくお願いします。

ライオンテーマーあいさつ
　私はこの度次期ライオンテーマーになりました。
　いつも隣で「オイオイ」言いながら頑張っている田中さんと「大丈夫よ」と優しくフォローす
る野村さんを見ながら「おもしろい」と思っていましたが、いざ自分がその立場になると身の引
き締まる思いです。その上岡田さんからの年間行事予定表と五藤さんからの行事提案にちょっと
やめたくなりました。
　どうか皆様には私がやめたくならない様にお力をお貸しいただけると幸いです。どうせやるな
ら楽しく清々しく頑張って参ります。この一年も宜しくお願い致します。

会計 挨拶
　この度、会計の大役を任されました。実は初めての経験となり緊張しておりますが、皆様
から頂いた浄財の行方を色々な方のアドバイスを受けながらシッカリと管理させて頂きたい
と思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

会長

五藤　博子

幹事

門田　香里

LT

高野　信子

会計

久保　紀子
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前会長挨拶
　2023 〜 2024 年度は創立 30 周年も兼ねての会長となるので、私には無理！この数年来か
らの体調不良で悩んでいたからです。あれやこれやと言ううちに会長職が回って来た結果、
53kg あった体重が就任 2 ヶ月で 40kg にダウン。会長の職務だけに特定して頑張ってみよう
としたものの、未だに 45kg 以上には回復しない状況。個人的にはこの一年間はとても苦しく、
厳しい日々でした。
　それでも私の目標とする「楽しい例会」を桜の皆様、とりわけて新入の会員さん達にもお手
伝いいただいたお陰で、桜 LC の歴史にすばらしい１ページを加えられ、一年間の職務が終了
出来たものと感謝する次第です。
　本当にありがとうございました。

幹事を終えて
　幹事をお受けしたものの、お役を果たすことの出来なかった一年でした。皆様にご心配、ご
迷惑をおかけし、申し訳ない事でした。
　今年は 30 周年という大切な年に皆さまが一丸となって記念特別例会を盛り上げられたこと、
桜の会員として誇らしく思いました。
　そんな中、会長や会計の山本会員には、幹事の仕事まで担い、助けていただきました。心か
らお礼申し上げます。
　この和やかで、前向きな高知桜 LC が益々発展しますように願っております。

LT を終えて
　すべてプログラム委員会の田中さんに、緊張！蚊取り線香！と言いながらマイクを握り進行
していただきました。ご苦労様でした。
　今期は 30 周年をひかえ、皆さんのご協力で大成功で終えることが出来ました。楽しい企画
をと知恵を出し合いましたが、周年に集中することとなりました。
　すべて皆様に感謝でございます。
　ありがとうございました。

任期を終えて
　長い一年だったのか？、短かったのか？、何とも慌ただしい日々の連続でした。私の能力以
上を求められる場面が多数ある中で、力不足を感じながら周りの方々に助けられて曲りなりに
もお役目を終えることが出来ました事は、内局の皆様にまずはお礼を言いたいと思います。
　又、どのクラブに行っても“桜“の名は水戸黄門の印籠の役目を果たしてくれ、改めて先輩
方の大きさを背中に感じながら、もうすぐ 80 歳は現在燃え尽き症候群一歩手前です。
　約二年前お役を受ける時、私に出来ることは何でもやろう！と思っていましたし、ガバナー
始め良いお人柄の方々に恵まれ、幸せな場面を何度も感じる事が出来たのは、私の大きな財産
になりました。
　改めまして、桜の皆様のバックアップに心からの感謝です。本当にありがとうございました。

高知桜 LC30 周年と会計の終了に思うこと
　今期 3 月 3 日、高知桜 LC30 周年記念特別例会が開催されること、今季の始まりに頭に入れ
て資金面の事を考えて出発いたしました。
　開けてみると何のその、会員の協力や他クラブ LC の協力があり、登録料、又福引の景品、
他クラブのドネーション（箱を置く事を勧められる）と、全てをまかなう事が出来ました。
　毎回のドネーション、例会市と期首の数字をクリアする事が出来た事など、会員の皆様の協
力に感謝して今期の会計を終わり、次期にバトンタッチをいたします。

お疲れさまでした

6R GAT・GMA・会則委員　野村美代子会員のごあいさつは 7 頁に掲載させていただきました。

（前）会長

吉本　千惠

（前）幹事

山﨑　宏子

（前）会計

山本　典子

（前）LT

益岡 美智子

（前）キャビネット副幹事・事務局長

市村　佳子
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　堺町バス停に集合して、大橋通りとはりまや橋の間
の電車通りが桜 LC の清掃区間です。二班に分かれ、
長ばさみとビニール袋片手に、会話も楽しみながら煙
草の吸殻、紙くず、空き缶、ペットボトル等を見つけ
る為に、歩道・植え込み・車道側などにも目を光らせ
ます。
　はりまや橋組の
方が距離的には短
いですが、大橋通
り組に会うところ
まで行くので等間
隔となります。こ
の日の大物は、自
転車の泥除け、濡
れたダンボールの
箱、金属の棒（売
りに行こうかなん
ちゃって）でした。
すっきりしたところで、道行く人を呼び止めお願いし
て６名全員写真に納まり、気持ち良く散会しました。

　4 月 9 日、合同献血が行われました。これは市内 14
クラブが 4 月の一か月間の内で一日だけ 11 時半から
14 時まで担当するボランティアです。
　皆さんそれぞれにお忙しい方ばかりなので、吉本、
山本、中越、久保の４名が参加しました。以前は中央
公園にテントを設営しましたので、帯屋町で呼び込み
が出来ましたが、やまももに移ってからは県民・市民
の善意に頼るしかありません。本来の姿かもしれませ
んが、ウイークデイのお昼間にやって来る人はなかな
か居らず、永尾さんのご家族が 2名来てくれました。
　結局この 2 人のみだったと聞き、このやり方で本当
に良いのかな？と疑問に思った事でした。
　早く、献血に行くのが「当たり前」の社会にならな
いといけないし、そのお手伝いをしなければいけない
なと心から思いました。

国際会長　ファブリシオ・オリベイラ

スローガン「We Serve （我々は奉仕する）」

336-A地区　石井淑雄（坂出白峰LC）ガバナー

スローガン「自信と誇りをもってウィサーブ」
キーワード「躍 進」

2024〜 2025

国道一斉清掃
　

2024.4.7 ㈰　於　中央公園〜大橋通り

青少年・LCIF 委員会　細木　膺子

合同献血に参加して
　

2024.4.9 ㈫　於　ハートピアやまもも

環境保全・保健福祉委員会　久保　紀子

長バサミさばきも上手、上手！

近添さんも
仲間入り

少ない人数でもしっかりと気持ちいいね。清々しい一日のはじまり

アクティビティ

2024.6.23 ㈰2024.6.23 ㈰

……………………… 於　中央公園……………………… 於　中央公園

2024.5.26 ㈰2024.5.26 ㈰

早朝清掃早朝清掃
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　高知桜 LC の接待は「笑顔で心のこ
もったおもてなし」を基本方針にやっ
てきました。
　花輝さんに、韓国来賓者の歓迎式へ
のコサージュや花束をお願いしました。
大会が近くなった例会で、全会員に高
知桜 LC 個人別役割分担表を示して全
面協力をお願いしました。が、前日に
接待場所を借りられず、準備が不十分
等の課題も残りました。
　韓国接待については、前日の日韓交流の夕べに先立
つ冷茶等のおもてなしから、小雨の中での鏡川公園（昼
食会場）へのご案内（鏡川 LC のお陰）、4 階和室での
お茶菓子の接待等精いっぱいのおもてなしが出来たと
思います。汚れた靴の泥を落とす作業など、雨天なら
ではの作業もあり、本当にご苦労様でした。

　今思えば、あっと言う間の出来事でしたが、大きな
会を成功させるには本当に沢山の人の力が必要なんだ
なと、改めて実感しました。月 1 回の会合が週 1 回に
なり緊張感が少しずつ増して当日を迎えました。
　私達委員会の 3 人は韓国接待係で、永尾さんをリー
ダーに何回か集会して、当初は桜 LC が観光のメイン

　松﨑会員の個人表彰、野村さんの国歌斉唱、プレゼ
ンター役の 4 会員など、
桜 LC としてとても誇り
に感じました。
　ガバナー始め大会開催
にご尽力された皆様に敬
意を表したいと思います
が、事務局長として桜 LC 
の市村さんがいたことで
心強かったです。

と思っていたので、何処へ行こうか、カツオのタタキ
の実演をさせちゃろうとか、お茶のお点前の体験も良
いねと色々計画したりしました。
　桂浜にも出かけ、その足でサンゴセンターを見学し
たり、土佐料理 司で昼食の試食も。
　結局、私達の活動は徒労に終わりましたが、それな
りに収穫もあり楽しかったです。
　当日はあいにくのお天気でしたが、皆さんそれぞれ
自分の仕事を一生懸命やり遂げ、素晴らしい大会とな
りました。

第70回地区
　年次大会について
　

2024.4.21 ㈰
於　高知県立県民文化ホール

年次大会局員　永尾　朱美

地区年次大会委員会裏話
　

地区年次大会接待部会長　久保　紀子

韓国来賓者のコーヒータイム

県民文化ホールでの地区年次大会は厳粛に開催されました

プレゼンターを立派に務めた桜 LC の４会員

山﨑ガバナー
から個人表彰を
受ける松﨑会員

大　　会
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高知桜ライオンズクラブ 会長スローガン・キーワード・方針

会長スローガン 「友情と信頼の絆で　We serve」
会長キーワード 「元気はつらつ」

＊基本方針：会員どうしの絆を大切に、笑顔の輪が広がる奉仕活動に取り組みましょう
＊運営方針：活気ある元気なクラブにしていきましょう
＊事業方針：委員会のチームワークを大切に、皆で協力して活動しましょう

2024〜 2025

　「高野さんは姫路出身なんだから参加しないと」と言
われ　理由もわからず参加する事になりました。初め
ての SAKURA フォーラムは、各県の皆様方のパンチ
力にまずびっくり！
　そして異なる地域
の中で今、何が必要
なのかをしっかりと
考えてドネーション
をする姿勢に感動し
ました。
　その後、姫路さく
ら LC の 結 成 30 周
年記念式典にも参加しました。
　姫路市長をはじめ　登壇の方々の多さにまたまた
ビックリ！
　その中でも大きな震災に見舞われた台湾の皆様から
の能登への多額の寄付には驚きの声が上がっていまし
た。
　高校生のジャズバンド、元宝塚の皆様のステージと
目も心も奪われる演出でした。
　わが高知桜の皆さんと共に参加できた事を本当に感
謝いたします。

　開催地の下関へ、
市村、久保、三谷さ
んと 4 名で参加しま
した。バスで 7 時間
余り、遠いと思いな
がらも楽しいお喋り
に花が咲きあっとい
う間に着きました。
　前夜祭の歓迎アト
ラクションは「海峡
上臈絵巻」という花
魁の艶やかな姿を間近に拝見出来、感激でした。
　2 日目は 9 時から分科会、総会、式典と続き、先
ず 3 つの分科会に分かれ議案審議、報告がありまし
た。第二分科会では「第 62 回東洋東南アジアライオン

ズ（OSEAL）
フォーラム札
幌 」（2025 年
10 月 23 日 〜
26 日開催）の
協 力 金 の 件
で、2024 年 7
月 1 日に在籍

の正会員数を元として会員 1 人当り 2,000 円の拠出金
のお願いがありました。
　すべての審議は承認
されました。
　式典では、恒例の各
地区ガバナーエレクト
とのバトンタッチも華
やかに、次期の活躍に
期待が高まりました。

全国SAKURAフォーラム
　

2024.4.4 ㈭　於　ホテルモントレ姫路

プログラム委員会　高野　信子

「336複合地区
第70回年次大会」に参加して

　
2024.6.1 ㈯〜 2 ㈰　於　海峡メッセ下関

会長　五藤　博子

充分に堪能した SAKURA フォーラムと
姫路さくら 30 周年の参加者（10 名）

SAKURA フォーラムに参加の
各クラブの会長さん達 五藤会長初の新体制で

年次大会に参加、スタートです

複合年次大会の様子

花魁の艶やかなアトラクション、
すばらしい！

大　　会
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　今期は地区委員として、毎回香川県までひとり車を
走らせ委員会に出席しましたが、今回が最後の委員会
となりました。会員増強に関する現在の状況の報告が
なされ、毎期末に多く発生する退会を、できるだけ食
い止めるように最後まで気を抜かないでほしいと話さ
れました。
　このGAT・GMA・会則委員会に参加されている方々
は、本当にライオンズクラブが大好きで、そのことを

　第 11 回土佐香南 LC ビアパーティーが、香南市・一
寿司会館で行われ、近森、谷村、田島が出席しました。
　他の LC や一般の方々の参加もあり、大盛況の中、
中村智賀子会長のご挨拶に始まり、用意された飲食や
ベリーダンスが会場を盛り上げ、顔馴染みのライオン
の方々との会話も弾んだことでした。
　また、沢山の鉢花のオークションがあり、次の日が
母の日だったことから、カーネーション、紫陽花、ア
ンスリューム、ミニ胡蝶蘭、立派な大鉢胡蝶蘭が飛ぶ
ように落札されていき、最高額は 6 万円、しかも数人

が譲り合わず、最終にはジャンケンで買われたほど、
大興奮のうちに閉会されたビアパーティーでした。

　快いバスの走りと、おしゃべりで「あっ」という間
に四万十市中村に着きました。四万十 LC60 周年記念
式典に吉本会長、市村、野村、安岡の 4名参加です。
　高知桜 LC が結成 30 年ですので倍の年数を経て今日
を迎えることは色んな意味で大変名誉あることと思い
ます。
　式典の後、宴もたけなわの頃に一人の男性が「遠い所、
よう来てくれたねー」とウーロン茶を注いでください
ました。ん？私は、この言葉をもっと幡多弁にすると

「エッコロ遠い所までよう来ちくれたねー」だ！自分一
人ニヤニヤ笑ってしまいました。幡多の人の最高のお

素直に表現される明るい方ばかりで、皆さんの話を聞
いていると前向きな気持ちになり嬉しかったです。
　委員会で勉強したことを諮問委員会などで各クラブ
に伝えてきたつもりですが、現実は厳しくあまり結果
に繋げることはできず残念でした。
　これからも自分にできることを続けていきたいと思
います。

もてなしでした。ところで 30 年後の桜 LC はどんなん
だろうと、楽しい想像を膨らませながら帰途に着きま
した。色んな経験をありがとうございました。

第4回 地区 GAT・GMA・会則委員会に出席して
　

2024.5.25 ㈯　於　まなべ結婚式場

6R GAT・GMA・会則委員　野村　美代子

土佐香南ライオンズクラブの
事業に参加して

　
2024.5.11 ㈯　於　香我美町　一寿司会館

会員委員会　田島　德子

四万十LC結成60周年
記念式典に参加して

　
2024.5.26 ㈰　於　新ロイヤルホテル四万十

YCE・国際関係委員会　安岡　悦子

男性ライオンに囲まれて笑顔がはじける！

ビアパーティー、いい雰囲気ですネー。

他クラブ 

会　　議 
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　4 月 7 日鏡川ライオンズクラブ結成 45 周年式典に桜
LCは 14 名で参加しました。
　勿論多数の来賓の方々のご出席もあり盛大に行われ

　新緑のまぶしい景色を眺めながら、バスにゆられて
坂出へ、次期三役で参加しました。全体会を終えて、
その後別々の部屋に分かれて講習を受けました。会長
分科会は、山﨑地区ガバナー、石井地区ガバナーエレ
クト、真鍋元地区ガバナーが講師でした。
　一番の課題は会員増強！ミッション 1.5（ワンポイン

ました。
　感謝状、記念品
贈呈ではお若い
プレゼンターの
方たちが立派に
お手伝いされて
いました。若い方
はキビキビして
良いですねー！
　たくさんの記念事業の中でも、支援されている高知
リトルプレイヤーズシアターの方たちが踊って歓迎し
て下さいました。
　祝宴の舞台でも楽しい踊りを披露されました。
　ラッキーカード抽選会では、中々計画的に準備され
ていて、とてもスムーズな運びでした。見習うところ
有りと感じました。
桜 LCも次は 35 周年に向けて頑張りましょう！

ト・ファイブ）は 2023 〜 2027 年の 4 年間で世界の会
員を 137 万人から 150 万人にする目標です。先ずは各
クラブ純増 1人です。
　出来ない理由を捜さず、どうしたら出来るかを考え
よう！です。
　次期坂出キャビネットから「ライオンズが好きだ。
仲間が好きだ。奉仕が好きだ。自分のクラブが好きだ。
好きだ、好きだで頑張ろう」のメッセージです。
　桜 LC も活力あるクラブであり続けるよう活動した
いと思います。

　4 月 28 日早朝
7 時、高知を出
発。354D地区（韓
国ソウル）の第
42 次会員大会に
336A 地 区 よ り
23 名で出席しま
した。
　今回は桜 LC

と姉妹提携しているソウル美星 LC の李 錦棒（イ・ク
ンボン）さんの第 2 副総裁就任を祝いたいとの思いで、
何時もより気合の入った出席でした。
　3 泊 4 日の日程でしたが韓国側の手厚い接待と何度
出席しても大会の規模の大きさと豪華な演出には驚か

されっぱなしです。
　クライマックスは各当選総裁の入場で盛り上がりま
す。最後にクンボンさんがプラカードを先頭に入場し
て来た時は私自身も興奮してしまいました。　
　急遽ガイドさんにお願いして準備した花束を渡しに
壇上にも上がらせていただきましたし、お陰様で良い
思い出が出来ました。
　彼女は 336-A 地区の若い二人のガバナー候補に
「わー！若い！どうしよう！」
と、テンションをあげていま
したし、益々、日韓の絆が深
まる事でしょう。素晴らしい
総裁が誕生する事間違い無し
です。
　我が高知桜 LC にも誇りに思
える材料が又一つ増えました。

354-D高知鏡川LC結成45周年記念式典
　

2024.4.7 ㈰　於　三翠園

青少年・LCIF 委員会　近森　明子

次期クラブ三役オリエンテーションに参加して
　

2024.5.19 ㈰　於　坂出グランドホテル

会長　五藤　博子

354-D地区年次大会
　

2024.4.29 ㈪〜 30 ㈫　韓国・ソウル

キャビネット副幹事・事務局長　市村　佳子

他クラブ 

緊張の中にも盛大に開催された記念式典

大会に華を添えたリトルプレイヤーズの子供たち

華やかで豪華な
韓国・354-D 地区年次大会

クンボンさん、第二副総裁
ご就任おめでとうございます！
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◆ガバナーズアワード
［対象期間］　2023年2月〜2024年1月末

　大正生まれ 98 歳の私が、幼かった頃から、家にあっ
た大衆誌「家の光」が、今も続いていると知って、ビッ
クリ。
　東京本社から、カメラマンと取材に来られて…。「コ
ウべランでえいき」と、次女の真知に手伝ってもらい
ました。
　192 頁で、定価 629 円と安い！ 6 月号が、5 月半ばに
送られて来ました。書店には置かれていない。
　「食卓にはほんとうの豊かさがある」の表書きで４
ページ。わが家の台所、流しの前の食卓に“すし”を
並べて、次女と私が普段のまま、椅子に座って笑いゆう。
　「日本列島の食材の良さ。季節感。こんな国、ほかに

☆クラブ表彰

3 .事業資金獲得賞 ………………… 銀賞

8 .地区奉仕活動特別賞 …………… 受賞

9 .会員増強賞 ……………………… 金賞

10.公式行事出席優秀賞 …………… 金賞

13.クラブ会報優秀賞 ……………… 銀賞

14.ライオンズ情報・マスコミ報道優秀賞

　　…………………………………… 金賞

15.大会参加特別賞 ………………… 銀賞

19.MJF賞 …………………………… 銀賞

21.ライオンズクエスト賞 ………… 銀賞

22.薬物乱用防止活動賞 ………… 優秀賞

23.SCP・FWT賞 …………………… 銀賞

24.環境保全賞 …………………… 優秀賞

25.リサイクル賞 ………………… 優秀賞

25.保健福祉賞（献血） ……………… 優秀賞

29.アラート賞（災害対策部門） ……… 優秀賞

29.アラート賞（アラート委員会活動）

　　………………………………… 貢献賞 

32.国際関係賞（地元留学生・技術実習生に対する援助）

　　 …………………………………… 銀賞

33.国際交流賞 …………………… 特別賞

☆ガバナーズアワード（個人表彰）

●特別功労ライオン賞……… 松﨑　淳子

●大会出席・フォーラム出席賞

　　…………………………… 市村　佳子

●国際会長感謝状受賞者

　　……キャビネット副幹事・事務局長 市村　佳子

●ガバナー感謝状受賞者

　　………６RGAT・GMA・会則委員 野村美代子

　　………………地区年次大会局員 永尾　朱美

無いゾネ」と、しゃべりゆう老女。
　ほんとうに、日本みたいに、山・川・野・海に四季
の食材がそばに在っ
て、手作りで食べて
過ごしてきた国はあ
まり無い……それ
が、経済成長で、加
工化して、孫・ひ孫
は日本の良さを知ら
んなっちゅう！私
らァの責任ぞね。

“日本の良さ”を「家の光」が
　

MC・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

「家の光」6 月号に
載った記事、松㟢会員
のパワーみごと！

愛 の つ ぶ や き

8 9



明日全国サクラフォーラムに参加します。

桜満開の姫路城が楽しみです。（Ｋ・Ｎ）

下村リジョンチェアパーソン、川久保

ゾーンチェアパーソンのお二人をお迎え

しての例会、新鮮さを感じます。（Ｔ・Ｙ）

京都の桜も素晴らしかったですが、高知

もあちこち満開で春らんまんですね。浜

松さくらＬＣの皆様にも大変お世話様に

なり、お蔭さまで楽しい京都の旅になり

ました。（Ｇ・Ｈ）

4 月、誕生月の私。98 ツカネ。モウッ！

迷惑かけるけんどよろしく！（Ｍ・Ａ）

今日の雨で桜は散りそうですが　地区年

次大会に向かって一丸となり成功させま

しょう！！（Ｃ・Ａ）

娘に第二子が生まれました。入院中、む

こ殿と上の子が毎日ごはんを食べに来て

いたので、2 歳児、32 歳児のお世話を大

変でしたが、楽しかったです。（Ｔ・Ｋ）

入院中励ましの電話・メールその上に

お見舞いをいただき感謝しかないです。

（Ｙ・Ｎ）

吉本会長、あと年次会合を残すのみとな

りました。体調の悪い中、本当におつか

れさまでした。30 周年も年次大会も立派

でした。（Ｄ・Ｓ）

何も出来ない老女、とても勉強になりま

した。“ 奉仕 ” は人類の宝やネー（Ｍ・Ａ）

立ちあおいの花がすっくと咲いて　こち

らも背筋を伸ばします。桜もアワ－ドを

沢山頂いて次号の会報作成も力が入りま

す。（Ｎ・Ｍ）

思いもかけず 100％出席賞をいただけま

した。健康に一年間過ごせた事に感謝！

（Ｄ・Ｓ）

私も新会員一年生。お蔭様で 100％出

席賞まで頂き、ありがとうございます。

（Ｙ・E）

家業で朝から晩までミシンをふんでおり

ました、やっと自由の身と思いきや娘が

来月二人目出産をひかえているので筋ト

レしなくては！（Ｔ・Ｋ）

新緑が美しい季節になりました。山菜が

いろいろ出てきたので日々楽しんでいま

す。（Ｋ・Ｋ）

ヒマがあれば野山をたつくって山菜とり

ざんまいです。（Ｍ・Ｈ）

新緑の季節ですネ。3 月末に夫婦で「毎

日が日曜日」の生活になりました。50

年余り教育しか知らない夫がボケないよ

うにケアすることが、毎日の仕事になっ

てます。畑と鮎つりにはつき合いますが、

「桜は行くきネ！」と宣言。（Ｏ・Ｋ）

車の買い替えのために今代車に乗ってい

ます。バックモニターなし、EＴＣなし、

ドライブレコーダーなし、スマートキー

なしの車です。（Ｋ・Ｎ）

会場で松﨑さんがアワードの表を作られ

ました。「桜は 18 もあるぞね」と、大し

たものです。こんな所でチョコチョコと

表を作るなんて！（Ｎ・Ｍ）

今、土佐道路のつつじが満開でまるでお

花畑の中を走るようです。幸せ一杯で

やってきました。（Ｎ・Ｍ）

桜が生まれて 31 年め。会報が 149 号。

その会報の４ページ、上の集合写真の一

番上の列、向かって左の端の人「大橋親

子」（おおはしちかこ）さん、この方が “ 言

い出しっぺ ” でこのクラブが出来ました。

恩人です。（Ｍ・Ａ）

帯屋町を通ったら、まあ外国人の多いこ

と。活気ある街は大好き！！（Ｔ・Ｙ）

今回は 30 周年記念例会にたくさんの写

真を入れまして、いつもの事ながら立派

な会報に仕上がりました。これも原稿を

お願いしました皆様のおかげです。永野

さん今回も大変お世話をおかけしまし

た。感謝です。（Ｄ・Ｓ）

新緑の季節にお誕生日を迎えられました

五藤さん、永尾さん　おめでとうござい

ます。（Ｎ・Ｍ）

「花は葉に…」　美しい緑にしみじみとい

やされております。（Ｕ・Ｓ）

お誕生日は風薫るいい季節に、私を産ん

でくれた母に感謝する日です。（Ｇ・Ｈ）

冨田さん　お久しぶりです。お顔が見れ

て幸せです。（Ｍ・Ｈ）

緑濃い季節となりました。さまざまな色

あいの緑にあくことなく見とれ、包まれ

て、豊かな気分になっています。（Ｕ・Ｓ）

野村さんの君が代　すばらしいの一言に

つきる。感動しました。（Ｙ・Ｎ）

思いもよらず狭窄症にかかり　入退院を

繰り返しやっと家に帰りましたが未完全

になおったとはいかず、あやしながらの

生活になります。久しぶりに皆様の元気

なお顔にふれ本当に出席して良かった。

元気をもらいました。ありがとうござい

ました。（Ｔ・Ｔ）

雨にも風にも嵐にも熱風にも負けず、元

気な我ら桜、すばらしい！！（Ｏ・Ｋ）

地区年次大会では本当にお疲れさまでし

た。桜のチームワークはさすが！でした

ね。（Ｍ・Ｈ）

この 1 年間いろいろありましたけど会長

の方針で楽しい例会だったと思います。

（Ｙ・Ｎ）
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（2024.4.1 〜 6.30）

1. 国道一斉清掃 ………… 於　中央公園〜大橋通り
4/7 ㈰　参加者 6名　
吉本・山本・五藤・三谷・田島・細木

2. 合同献血 ……………… 於　ハートピアやまもも
4/9（火）参加者 4名
吉本・山本・久保・中越

3. 早朝清掃 …………………………… 於　中央公園
5/26 ㈰　参加者 8名
山本・五藤・三谷・永尾・田島・細木・高野・
近添
ＲＫＣ調理製菓専門学校　1名
6/23 ㈰　参加者 4名
五藤・三谷・細木・門田
ＲＫＣ調理製菓専門学校　2名

年 次 会 合　　2024.6.19 ㈬　於　サウスブリーズホテル

今期最後の“また会う日まで”
一年間お疲れ様でした

100％出席賞６名、健康で一年間出席出来ました

現三役から次期三役へバトンタッチ 地区ガバナーズアワード個人賞も
たくさんいただきました

新人委員長賞の田中、門田会員
お見事でした

名テールツイスター
賞、井上会員、楽し
いテールツイスター
時間でした

アピール賞小島会員、
プロ並でした

いつも元気で賞、マ
イクの要らない田島
会員、例会場が賑わ
いました

ガバナー感謝状受賞の野村会員、
本当に忙しい一年間でしたね。

サァ！みんなで
リアクション体操で〜す！

例　会
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高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0825 高知市農人町 5-29 サウスブリーズホテル内
TEL・FAX　088-884-3288　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：五藤博子　幹事：門田香里　会報委員長：永野雅子　委員：出来幸江・松﨑淳子・永尾朱美・山本典子

例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計
第729回（ 4/ 3） 84.4 50,000 （ 24） 12,000 （ 3） 300 2,000 64,300
第730回（ 4/17） 81.3 33,700 （ 21） 2,000 （ 2） 300 1,100 37,100
第731回（ 5/ 1） 94.0 35,200 （ 24） 1,000 （ 1） 300 3,400 39,900
第732回（ 5/15） 84.4 36,300 （ 22） 0（ 0） 0 5,000 41,300
第733回（ 6/ 5） 87.5 37,000 （ 23） 4,000 （ 4） 0 400 41,400
第734回（ 6/19） 90.6 51,000 （ 27） 19,000 （ 6） 300 3,000 73,300

合　計 平均 87.0 243,200 （141） 38,000 （ 16） 1,200 14,900 297,300

今期合計 平均 85.35 864,500 （486） 86,500 （ 63） 7,500 103,150 1,061,650

●ドネーション報告
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門田 香里

前会長
吉本　千惠

会長　五藤 博子（グローバル・アクションチームファシリテーター）

高知桜ライオンズクラブ 組織表20２4～20２5 第31期

財務委員会
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会員委員長
永尾 朱美

第一副会長 三谷 英子
マーケティング

コミュニケーション委員長
指導力

育成委員長

第二副会長　中越佳代子
奉仕委員長

5 / 1 第一例会　純出席率 91％（29/32 名）のところ市村さん354-D 地区年次大会出席によるMUとなり94％（30/32 名）となる
5 /15 第二例会　ペットボトルキャップ（冨田さん）　例会市は、田島さん、谷村さんからのお野菜、お花など。
6 / 5 第一例会　ペットボトルキャップ（冨田さん）　例会市は久保さんからトマト。
6 /19 第二例会　ペットボトルキャップ（冨田さん）　例会市は田島さんから。
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